
参加者アンケート

回答 回答数

a 自分の意見や提案を十分に発言することができた 4

b 自分の意見や提案を発言することができた 1

c 市長や市幹部職員の答弁に共感できた 4

d 市長や市幹部職員の答弁が良くわからなかった 0

e その他 0

ｆ 無回答 0

回答 回答数 ％

a 適切である 6 75.0

b 他の時期が良い 0 0.0

c わからない 2 25.0

計 8 100.0

回答 回答数

a ７月30日（曜日関係無し）が良い 5

b 平日が良い 1

c 平日以外（土、日、祝）が良い 1

d 子どもが休み（夏休み等）の時期が良い 1

e わからない 1

１．参加しての感想　※複数可

２．開催時期について

３．開催日（曜日）について　※複数可

開催時期

適切である

他の時期が良い

わからない

0 1 2 3 4 5

自分の意見や提案を十分に発言することができた

自分の意見や提案を発言することができた

市長や市幹部職員の答弁に共感できた

市長や市幹部職員の答弁が良くわからなかった

その他

無回答

感想

0 1 2 3 4 5 6

７月30日（曜日関係無し）が良い

平日が良い

平日以外（土、日、祝）が良い

子どもが休み（夏休み等）の時期が良い

わからない

開催日（曜日）
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回答 回答数 ％

a 午前が良い 7 87.5

b 午後が良い 1 12.5

c 夜が良い 0 0.0

d わからない 0 0.0

計 8 100.0

回答 回答数 ％

a 適切である 7 87.5

b 長い 1 12.5

c 短い 0 0.0

d わからない 0 0.0

計 8 100.0

６．第３回島田市女性議会が開催された場合、参加したいと思いますか。

回答 回答数 ％

a 参加したい 3 37.5

b 都合が合えば参加したい 3 37.5

c 参加したくない 0 0.0

d その他 2 25.0

8 100.0

５．持ち時間について

４．開催時間について

・多くの方に参加してもらいたい。

・議題が見つかれば参加したいが、その他多くの女性にチャンスを与えるために

同じ人が何度も参加することには疑問がある。

開催時間

午前が良い

午後が良い

夜が良い

わからない

持ち時間

適切である

長い

短い

わからない

次回の参加（第３回開催の場合）

参加したい

都合が合えば参加したい

参加したくない

その他



参加者アンケート

回答 回答数 ％

a 勧めたい 8 100.0

b 勧めたくない 0 0.0

c わからない 0 0.0

8 100.0

回答 回答数 ％

a 伝えたいと思う 8 100.0

b 伝えたいと思わない 0 0.0

c わからない 0 0.0

8 100.0

回答 回答数

a 広報しまだ 4

b ポスター 2

c ホームページ 0

d フェイスブック 0

e 友人・知人 5

f その他 0

11

８．女性議会の内容を誰かに伝えたいと思いますか。

７．第３回島田市女性議会が開催された場合、知り合いの方などに参加を勧めたいと思いますか。

９．第２回島田市女性議会のことをどこで知りましたか。 ※複数可

次回参加の勧め（第３回開催の場合）

勧めたい

勧めたくない

わからない

女性議会の内容を誰かに伝えたい

か

伝えたいと思う

伝えたいと思わない

わからない

0 1 2 3 4 5 6

広報しまだ

ポスター

ホームページ

フェイスブック

友人・知人

その他

広報（どこで知ったか）
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今回の女性議会はとても良いと思う。

10．女性が様々な場で意見を述べる機会を増やすためには、どのようなことが必要だと考えますか。

意見を表明できる場を設けること。

意見を表明できる機会を作るだけでなく、それを多くの人に知ってもらうこと。

女性が参加しやすい条件、状況を設けること。

地域の女性部等の活動を通して、行政の方達との交流を図りながら、意見を述べる機会を

設けるなどの工夫。

行政を身近に感じる機会を設けること。

女性自身が「自分の関係ある内容、場である」と認識すること。

多くの人に女性の活躍について知ってもらうこと。

例えば、市役所で働く女性や市内で活躍している女性の生きがいや仕事で苦労しているこ

となど、広報しまだ等で紹介する

学校教育の時点で性差別がおきないような教育を行うこと。

良い体験をさせていただきましたので、今後も多くの方が参加できればと思います。

女性議会があること自体知らない女性が絶対多い。議会という言葉だけで「なんとなく難

しそう」とういイメージがある。もう少し女性が発言しやすい様なキャッチフレーズが良

いと思う。

意見を述べる場があっても、女性自身がなかなか発言してもらえない現状の意識改善。

11．自由に意見をご記入ください

議場が乾燥していたので、のどが渇いた。

市長を初め、どの課の方も「市を良くしたい思い」というものを持っていらっしゃると感

じることが出来たと同時に対等に話をしていただき、親しみも感じることができました。

各課の担当者様に親切にしていただき、有意義でした。

市職員の方に細部にわたり答弁していただきわかり易く、参加して良かったと思います。

このような機会をこれからも続けていかれると、女性の視点も生かされると思いました。

もっと政治に興味を持たなければならないと思いました。

市職員に要望をどんどん伝えてみれば、反応してくれることがわかりました。事務手続き

だけでなく、市役所には足を運んでみようと思いました。

女性議会に対して思っていたイメージとは違いました。すごくすごく良い機会となりまし

た。

貴重な体験となりました。

参加できたこと、ありがとうございます。感謝します。

貴重な時間をありがとうございました。

本当にありがとうございました。

楽しかったです。


